

Vier Klassen – vier Projekte – vier Planspiele Spenden für LEUKIN, Hospiz-Initiative und Haiti, Kleidersammlung für Teeny bag

Humanitäre Projekte des Gymnasiums Rhauderfehn 2009/ 2010

Da in diesem Schuljahr vier Klassen unserer Schule am Projekt „Humanitäre Schule“ teilnahmen, suchte sich jede Gruppe ihr eigenes humanitäres Projekt.

Projekte

- **Tenny bag, eine DRK-Idee zum Nachmachen**

Mit der Idee Kleider für bedürftige Jugendliche zu sammeln trat der DRK Kreisverband Leer



an unsere Schüler heran. Das DRK Leer betreibt eine Kleiderkammer, die bedürftige Menschen mit Kleidung versorgt. Aus der Erfahrung, dass Jugendliche bei Klassen- und Jugendfahrten oft keine ausreichende Kleidertasche auf die Reise mitbekommen, wurde die Idee der Teeny bag geboren. Bedürftige Jugendliche können sich für Fahrten eine Reisetasche mit Kleidung in der Kleiderkammer zusammenstellen.

Diese Idee fand die Klasse 10 LF2 unserer Schule so toll, dass sie begeistert eine Kleidersammelaktion an unserer Schule

durchführte. Bei dieser Aktion wurde ein ganzer Anhänger voll brauchbarer Kleidung für die Kleiderkammer gesammelt.

- **Kuchenverkauf für Haiti**

Sechs Klassen unterschiedlicher Jahrgangsstufen bestützten die Meldungen über die Erdbebenopfer in Haiti so sehr, dass sie über Kuchenverkäufe versuchten Spenden zu sammeln. So auch die Klasse 10 F, die eine Woche lang in den beiden großen Pausen Kuchen verkaufte und den Erlös von über 200.- € der Deutschen Welthungerhilfe spendete, um den Erdbebenopfern zu helfen.



- **Spenden für die Hospiz-Initiative**



Mit der Hospiz-Bewegung beschäftigte sich die Klasse 10 LF1, besuchte in diesem Zusammenhang das Hospiz-Huus in Leer und nahm an einer Diskussionsveranstaltung zum Thema Patientenverfügung im rhauderfehner Rathaus teil. Die Schüler der Klasse sammelten anschließend Spenden in Höhe von 1141,-€ für die Hospiz-Initiative. Diese Einrichtung versucht Sterbenden und ihren Angehörigen in der letzten Lebensphase hilfreich beizustehen und ermöglicht somit ein Lebensende in Würde.

- **Fortführung des letztjährigen Projekts – Leukin**



Der Verein Leukin, der sich für an Leukämie erkrankte Kinder einsetzt, wurde auch dieses Jahr wieder von Schülern als humanitäres Projekt gewählt. Die Klasse 10 L sammelte Spenden in Gesamthöhe von 828,- €. Solche Spenden benötigt der Verein, um mit Hilfe von Typisierungsveranstaltungen potentielle Knochenmarksspender für leukämiekranken Kinder zu finden.